
COMUNE DI UMBERTIDE
PROVINCIA DI PERUGIA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

ATTO N. 2

DEL 04/07/2019

OGGETTO: 
Interrogazioni, interpellanze, O.D.G.  

L’anno 2019 il giorno 04 del mese di Luglio alle ore 17:00, nella Sala  Consiliare, si è riunito il Consiglio 
Comunale, a seguito di avvisi tempestivamente e regolarmente notificati al domicilio dei consigliere in seduta 
straordinaria 

Effettuato primo appello nominale dei Consiglieri risultano:

Presente/Assente

FLORIDI MARCO Presidente del Consiglio Presente

CARIZIA LUCA Sindaco Presente

CAVEDON LORENZO Consigliere Comunale Presente

DOMINICI GIOVANNI Consigliere Comunale Presente

TURCHI TANIA Consigliere Comunale Presente

FRANCESCHINI MARIANNA Consigliere Comunale Assente

FAGNUCCI CLAUDIA Consigliere Comunale Assente

GALMACCI VITTORIO Consigliere Comunale Assente

CINQUE GIUSEPPE Consigliere Comunale Presente

SPATOLONI ETTORE Consigliere Comunale Presente

UBBIDINI MOIRA Consigliere Comunale Assente

CORBUCCI FILIPPO Consigliere Comunale Presente

VENTANNI MATTEO Consigliere Comunale Presente

CONTI GIAMPAOLO Consigliere Comunale Presente

CODOVINI GIOVANNI Consigliere Comunale Presente

PINO IVANO Consigliere Comunale Presente

CARACCHINI FRANCESCO Consigliere Comunale Presente

Presenti n°: 13 Assenti n°: 4 

Assiste il segretario generale: Marco Angeloni.

Constatato il numero legale degli intervenuti assume la presidenza  il presidente del c.c.  Sig. Marco Floridi  
e dichiara aperta la seduta, alla quale partecipano gli Assessori non Consiglieri, come previsto dallo Statuto 
Comunale, con diritto di parola ma senza diritto di voto.



IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

dà la parola al Consigliere Giovanni Codovini il quale procede all’illustrazione dell’ordine del giorno 
di  Umbertide  cambia  avente  ad  oggetto  “Ex  art.  27  dello  statuto  comunale  e  art.  56  del 
Regolamento  del  Consiglio  comunale  su  Riduzioni  tariffarie  per  la  cessione-donazione  di 
eccedenze alimentari – proposta modifica Regolamento TARI”, acquisito al protocollo n. 14054 in 
data  03/07/2019,  documento  contrassegnato  con  il  n.  1)  che,  allegato  al  presente  atto,  ne 
costituisce parte integrante e sostanziale.
Uditi gli interventi del Sindaco e dei Consiglieri come risultano dalle registrazioni fonografiche agli 
atti, si procedere a mettere in votazione l’ordine del giorno dalla quale risulta:
Consiglieri presenti 13
Consiglieri votanti 13
Consiglieri favorevoli 13
All’unanimità

IL CONSIGLIO COMUNALE
APPROVA l’Ordine del giorno presentato  dal Gruppo Umbertide cambia, acquisito al protocollo n. 
14054 in data 03/07/2019,  avente ad oggetto “Ex art.  27 dello statuto comunale e art.  56 del 
Regolamento  del  Consiglio  comunale  su  Riduzioni  tariffarie  per  la  cessione-donazione  di 
eccedenze alimentari – proposta modifica Regolamento TARI”.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
dà la parola al Consigliere Matteo Ventanni il quale, a nome del gruppo Partito Democratico, legge 
l’interrogazione a risposta scritta ed orale presentata in data 11/12/2018, acquisita al protocollo 
26967, avente ad oggetto “Nomine recenti” documento contraddistinto con il n. 2) che, allegato al 
presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde il Sindaco. 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
dà la parola al Consigliere Matteo Ventanni il quale, a nome del gruppo Partito Democratico, legge 
l’interpellanza a risposta scritta ed orale presentata in data 11/03/2019, acquisita al protocollo n. 
5360, avente ad oggetto “Tempistica per l’assegnazione dei CVA”, documento contrassegnato con 
il n. 3) che, allegato al presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde l’Assessore Sara Pierucci.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
dà la parola al Consigliere Francesco Caracchini il quale, a nome del gruppo Libera il Futur, illustra 
l’ordine del giorno avente ad oggetto “Iniziativa volta alla riduzione della plastica all’interno degli 
istituti scolastici”, acquisito al protocollo n. 7862 in data 11/04/2019, documento contraddistinto con 
il n. 4) che allegato al presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Uditi gli interventi del Sindaco e dei Consiglieri come risultano dalle registrazioni fonografiche agli 
atti, si procedere a mettere in votazione l’ordine del giorno dalla quale risulta:
Consiglieri presenti 13
Consiglieri votanti 13
Consiglieri favorevoli 13
All’unanimità

IL CONSIGLIO COMUNALE
APPROVA l’Ordine del giorno presentato dal gruppo Libera il Futuro avente ad oggetto “Iniziativa 
volta alla riduzione della plastica all’interno degli istituti scolastici”.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE



dà la parola al Consigliere Giampaolo Conti il quale, a nome del gruppo Movimento 5 stelle, illustra 
l’interpellanza a risposta scritta e orale presentata in data 23/05/2019, acquisita al protocollo n. 
10776, avente ad oggetto “Attivazione di  un programma di manutenzioni cadenzate a breve e 
medio periodo”, documento contraddistinto con il n. 5) che, allegato al presente atto, ne costituisce 
parte integrante e sostanziale.
Risponde l’Assessore Francesco Cenciarini.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
dà la parola al Consigliere Filippo Corbucci il quale, a nome del gruppo Partito Democratico, legge 
l’interpellanza a risposta scritta ed orale presentata in data 05/06/2019, acquisita al protocollo n. 
11699,  avente  ad  oggetto”Contributi  ministeriali  destinati  alla  progettazione  per  la  messa  in 
sicurezza degli edifici scolastici”, documento contraddistinto con il n. 6) che, allegato al presente 
atto ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde l’Assessore Alessandro Villarini.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
dà la parola al Consigliere Giampaolo Conti il quale, a nome del gruppo Movimento 5 stelle, illustra 
l’interpellanza  su  “Modifica  Regolamento  di  igiene  e  salute  pubblica”  presentata  in  data 
10/06/2019, acquisita al protocollo n. 12017, documento contraddistinto con il n. 7) che, allegato al 
presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde l’Assessore Francesco Cenciarini.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
dà la parola al  Consigliere Giovanni  Codovini  il  quale,  a nome del  gruppo Umbertide cambia, 
illustra l’interrogazione riguardante le “Celebrazioni del 2 giugno”, presentata in data 26/06/2019, 
acquisita al protocollo n. 13585, documento contraddistinto con il n. 8) che, allegato al presente 
atto ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde il Sindaco.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
dà la parola al Consigliere Matteo Ventanni il quale procede all’illustrazione dell’ordine del giorno 
del Partito Democratico avente ad oggetto “Strada della Ceramica in Umbria – Umbria Ceramic 
way”, acquisito al protocollo n. 13785 in data 28/06/2019, documento contrassegnato con il n.9) 
che, allegato al presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Uditi gli interventi del Sindaco e dei Consiglieri come risultano dalle registrazioni fonografiche agli 
atti, si procedere a mettere in votazione l’ordine del giorno dalla quale risulta:
Consiglieri presenti 13
Consiglieri votanti 13
Consiglieri favorevoli 13
All’unanimità

IL CONSIGLIO COMUNALE
APPROVA l’Ordine  del  giorno  presentato   dal  Gruppo  partito  Democratico  avente  ad oggetto 
“Strada della Ceramica in Umbria – Umbria Ceramic way”.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
dà la parola al  Consigliere Giovanni  Codovini  il  quale,  a nome del  gruppo Umbertide cambia, 
illustra l’interpellanza riguardante la “Nomina dell’Amministratore unico della società partecipata 
Multiservice Srl e motivi della condotta dell’Amministrazione comunale” acquisita al protocollo n. 
13906 in data 01/07/2019, documento contrassegnato con il n. 10) che, allegato al presente atto, 
ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde il Sindaco.

Tutti gli interventi dei Consiglieri risultano dalle registrazioni fonografiche che, ai sensi dell’art.62- 
comma 2 lett. b) del vigente Regolamento del Consiglio, costituiscono documento amministrativo 



formante parte integrante del presente verbale che rimane depositato agli atti.

Il presente verbale viene approvato e sottoscritto:

Il Presidente del C.C. Il Segretario Generale 

Marco Floridi Marco Angeloni 


